



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>135 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>11_10665-SL</b>
Prix	<b>990 000 €</b>

# Bormes-les-Mimosas

## Maison à vendre (83230)

Exclusivité ! Bormes-les-mimosas, au calme et proche de la plage, villa rénovée de 135 m2 sur un terrain plat et clôturé de 1800 m2 avec piscine hors sol. La villa se compose au rez-de-chaussée d'un agréable séjour salle à manger avec sa cuisine équipée ouvert par baie à galandage sur le jardin, une chambre, toilette et cellier. A l'étage, deux autres chambres, une grande salle de bains avec douche italienne et baignoire, toilette. Une dépendance d'environ 30 m2 complète le bien vous proposant un logement supplémentaire pour la famille ou les amis (travaux de rénovation à prévoir). Buanderie, ...

*Exclusivity! Bormes-les-mimosas, quiet and close to the beach, renovated villa of 135 m2 on a flat and fenced plot of 1800 m2 with above ground swimming pool. The villa is made up on the ground floor of a pleasant living-dining room with its fitted kitchen opening via a bay window onto the garden, a bedroom, toilet and storeroom. Upstairs, two other bedrooms, a large bathroom with italian shower and bath, toilet. An outbuilding of approximately 30 m2 completes the property offering additional accommodation for family or friends (renovation work to be planned). Laundry room, bowling green, ...*

## **CANAT & WARTON HYÈRES**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate